

Merkblatt Krank zur Schule

Wenn Kinder krank werden, kommt das auch für Eltern oft unpassend.

Kinder mit Fieber bleiben zu Hause.

Kranke Kinder gehören nicht in den Unterricht.

Kranke Kinder müssen in Rücksprache mit den Eltern oder den Erziehungsberechtigten nach Hause.



Grippe, starke Erkältung, Fieber



Das Kind bleibt zu Hause. Es muss mindestens 24 Stunden ohne Hilfe von Medikamenten fieberfrei sein.



Erbrechen und/oder Durchfall

Wenn das Kind erbrechen musste oder Durchfall hat, bleibt es zu Hause. Es muss mindestens 24 Stunden beschwerdefrei sein.



Ansteckende Krankheiten

Angina, Masern, Windpocken, Keuchhusten, Scharlach, Läuse etc..

Das Kind bleibt zu Hause. Auskunft beim Arzt einholen oder:



Erkältung mit Husten und Schnupfen

Bei leichter Erkältung kann der Unterricht besucht werden.



Ergänzende Hinweise

Gemäss Art. 36 des Arbeitsgesetzes des Bundes (ArG) dürfen Eltern im Krankheitsfall des Kindes bis zu drei Tage zu Hause bleiben.

Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) bietet eine Kinderbetreuung von erkrankten und verunfallten Kindern an. Nähere Angaben:

